



Auch unbeabsichtigtes Hochschalten genannt, ist bei vollgefederten Mountainbikes ein häufig auftretendes Problem.

Dieses Phänomen tritt meist dann auf, wenn man kräftig in die Pedale tritt.

Folgende Gründe kann dies haben:

- ein verbogenes Schaltauge
- der Hinterbau kann sich beim kräftigen Pedalieren stark von oben nach unten bewegen. Ist dann noch die Zughülle für den Schaltzug in einem zu engen Radius montiert, wird der Schaltzug darin gestrafft und sorgt für ein ungewolltes Schalten

